

Visita Oficial del Embajador Takahiro NAKAMAE a la Provincia de Buenos Aires

Buenos Aires, 18 de mayo 2021

1 Reunión con la Sra. Vicegobernadora y Presidenta del Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires, Verónica MAGARIO.



Visita protocolar a la Sra. Verónica Magario



Visita al Honorable Senado de la Provincia de Buenos

El Embajador NAKAMAE se reunió con la Vicegobernadora Verónica MAGARIO, en la que ambos intercambiaron opiniones sobre las relaciones entre Japón y la provincia, desarrolladas a través de la comunidad Nikkei (descendientes japoneses), los vínculos económicos y la cooperación técnica, entre otros. En la actualidad, 27 empresas japonesas están operando en la provincia y, mediante el programa de “Asistencia Financiera No Reembolsable Para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana”, Japón ha realizado 25 proyectos de donación de autobombas, ambulancias y equipos médicos, entre otros, para apoyar el desarrollo de las comunidades bonaerenses. Además, Japón ha contribuido al mejoramiento de productividad de las empresas bonaerenses y al desarrollo de productos locales, a través de los proyectos “Kaizen Tango” y “Un Pueblo, Un Producto”, implementados por JICA. La Vicegobernadora MAGARIO expresó su intención de seguir trabajando en conjunto en distintas áreas para fortalecer el vínculo bilateral entre ambos países.

2 Reunión con el Intendente de La Plata, Sr. Julio GARRO.



Visita protocolar al Sr. Julio Garro

El Embajador NAKAMAE se reunió con el Intendente de La Plata, Sr. Julio GARRO y le transmitió su agradecimiento por el constante apoyo a la comunidad Nikkei, que tiene mucha presencia en la ciudad de La Plata. El Intendente GARRO, a su vez, recalcó la importancia de la contribución de la comunidad nikkei al desarrollo platense y además explicó la promoción de inversiones y otros proyectos que implusa el municipio.

3 Visita a la Universidad Nacional de La Plata (UNLP)

(1) Reunión con el Presidente de la UNLP, Dr. Fernando TAUBER.



Visita protocolar al Dr. Fernando Tauber

El Embajador NAKAMAE se reunió con el Presidente de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP), Dr. Fernando TAUBER, en la que ambos repasaron las relaciones de cooperación entre Japón y la UNLP que se remontan a muchos años. Japón, a través de JICA, ha realizado la donación de un equipo de PCR y una cabina de bioseguridad a la Facultad de Ciencias Veterinarias, y además recientemente se aprobó un nuevo proyecto de asistencia técnica y donación de equipamientos para investigación para el nuevo Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) que tendrá la UNLP. Con respecto al intercambio académico, a partir del 17 de mayo comenzó la Cátedra JICA en el Centro de Estudios Japoneses, un nuevo curso sobre estudios japoneses.

(2) Visita a la Facultad de Ciencias Veterinarias



Visita a la Facultad de Ciencias Veterinarias



Visita a la Facultad de Ciencias Veterinarias



Visita a la Facultad de Ciencias Veterinarias

Tras la reunión con el Presidente TAUBER, el Embajador NAKAMAE realizó una visita a la Facultad de Ciencias Veterinarias, cuyo Laboratorio de Tecnología de Alimentos está trabajando para detectar el COVID-19 con los equipos de PCR donados por JICA. El Laboratorio realiza 50 ó 60 diagnósticos diarios e informa los resultados el mismo día.